Zweimal Bronze für Kegler

Bremervörder bei Jugendkreismeisterschaft erfolgreich

BREMERVÖRDE. Beim Finale der diesjährigen Kreismeisterschaft der Kegeljugend in Heeslingen, haben die Sportkegler vom TSV Bremervörde für gute Ergebnisse und zwei Podestplätze gesorgt.

Alle Teilnehmer mussten um jedes Holz kämpfen, um den dritten Platz zu erreichen. Es wurde also beim letzten Durchgang richtig spannend. Johanna van Rahden (12) startete bei der weiblichen Jugend B in den Endlauf. Mit starken 575 Holz konnte sie ihren dritten Platz sicher verteidigen.

Spannender war der Zweikampf um den dritten Platz bei der männlichen Jugend B. Nur mit drei Holz Vorsprung ging Niclas Müller-Rietzke gegen Luis Schloh in das Duell um Bronze. Am Ende konnte sich Luis Schloh mit 545 Holz vor Niclas



Luis Schloh un Niclas Müller Rietzke belegten die **Plätze drei und vier**.

Müller-Rietzke (532) knapp behaupten.

"Żwei dritte Plätze und ein vierter Rang war für die Kegelab-



Holte **Bronze** für den TSV Bremervörde: Johanna van Rahden.

teilung des TSV das seit Jahren beste Abschneiden bei einer Jugendkreismeisterschaft", freute sich Jörg Müller-Rietzke. (bz)